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E N  Q U O I  L ' E F I P  V O U S  A  P R É P A R É  À  L ' E N T R É E
A U  L Y C É E  E T  A U X  É T U D E S  S U P É R I E U R E S  ?

L'équipe de basket du collège !

Je trouve que l'EFIP m'a offert une éducation de qualité qui m'a permis
de m'adapter très facilement au lycée. Une grande partie des matières
étudiées au lycée avaient été auparavant couvertes au collège à l'EFIP,
ce qui m'a aidé à me sentir très à l'aise dans un nouveau cadre. 

Plus qu'une simple école dans laquelle vous apprenez à travers les
livres, l'EFIP est surtout une école qui enseigne les valeurs et
l’importance des amis, de la famille et des gens qui vous entourent.
Je me sens très chanceux d'avoir reçu mon éducation à l'EFIP.

La diversité à laquelle j'ai été exposé dès mon plus jeune âge.
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Q U ' E S T - C E  Q U I  V O U S  A  L E  P L U S  P L U
À  L ' E F I P  E T  P O U R Q U O I  ?

J'ai fait ma licence à l'Université des sciences et ma maîtrise à
Johns Hopkins. J'ai toujours été intéressé par les sciences,
notamment la biologie et la chimie, avec un attrait plus certain
pour les sciences de la santé et la médecine.

EF IP
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M E R C I  D E  D É C R I R E  B R I È V E M E N T  V O T R E
P A R C O U R S  S C O L A I R E  E T / O U  P R O F E S S I O N N E L

Q U E L  E S T  V O T R E  M E I L L E U R  S O U V E N I R  E N
T A N T  Q U ' É L È V E  À  L ' E F I P  ?

S O U H A I T E Z - V O U S  A J O U T E R  Q U E L Q U E  C H O S E  ?


